
Subject: Fin statt 1x 1 mg - besser 2x 0,5 mg?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 08 Jun 2007 01:00:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wäre es nicht effektiver man würde Proscar statt zu vierteln, achteln und dann morgens und
abends je 0,5 mg zu sich nehmen? Dann käme man auch auf 1 mg am Tag.
Ist das nicht besser, als wenn der Körper 1 mg auf einmal kriegt?
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